

Inhalt

*Martin Schwander, Vorwort und Dank - Martin Schwander, Serra in der Schweiz 1969-1994 - Gottfried Boehm, Im Schwerefeld Wege der Erfahrung mit Serras Plastik - Richard Serra, Basel, 18. Januar 1994 - Richard Serra, »Ich bin nicht daran interessiert, auf bestehende Diktate zu antworten.« Interview mit Martin Schwander, Martha Buskirk - Tilted Arc innerhalb und außerhalb des Kontextes - Abbildungen, Eva Keller - Richard Serra - Intersection. Eine Dokumentation

Martin Schwander, Foreword and Thanks - Martin Schwander, Serra in Switzerland 1969-1994 - Gottfried Boehm, Within the Field of Gravity, The experiencing of Richard Serra's sculptures - Richard Serra, Basel, January 18, 1994 - Richard Serra, 'I am not interested in answering to the dictates of what already exists.' Interview by Martin Schwander - Martha Buskirk, 'Tilted Arc' in and out of Context - Illustrations - Eva Keller, Richard Serra - Intersection. Eine Dokumentation